



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

DICIEMBRE 2024



Síguenos en nuestras redes sociales



@intabacord

www.intabaco.gob.do



INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Encendido del Árbol Navideño en INTABACO: Un verdadero acto de alegría

6 de diciembre de 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) celebró con gran entusiasmo el encendido de su tradicional árbol navideño, marcando el inicio de la temporada festiva con alegría y el verdadero espíritu de la Navidad.

Durante el evento, el Director Ejecutivo del INTABACO, Ing. Rafael Almonte Guzmán, lanzó un mensaje lleno de esperanza, instando a los presentes a reflexionar sobre el significado de la luz en nuestras vidas. “Que la luz brille en nuestros corazones e ilumine a los demás”, señaló, mientras deseaba a todos “Felices Pascuas” y auguraba un próximo año tan próspero como el que está por concluir.

El acto, que contó con la presencia del Ing. Radhamés Díaz Méndez, Subdirector Ejecutivo, así como de colaboradores y directivos de la institución, también fue una ocasión para reflexionar sobre el verdadero sentido de la Navidad y el simbolismo del árbol navideño, un emblema de unión, esperanza y renovación. Asimismo, el Encargado de Gestión Humana, Lic. Luis Miguel Ortiz, invitó a los colaboradores a sentirse orgullosos del INTABACO, destacando su papel como Marca País y su contribución al bienestar del país.





Día de campo con los productores y técnicos en Esperanza

18 de diciembre 2024

Esperanza, Valverde, R.D. – La Dirección Agrícola del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), realizó un día de campo, cuyo objetivo es mostrarles a los productores el proceso de la producción del tabaco, tanto de semilleros tradicionales como de las plántulas en bandeja.

Además, este Día de Campo busca fortalecer la transferencia tecnológica a los productores a través de los técnicos del Instituto. El mismo se llevó a cabo en el municipio Esperanza y contó con la presencia del director ejecutivo del INTABACO, Ing. Agrónomo Rafael Almonte Guzmán, así como el Subdirector Radhamés Díaz Méndez, y el Ing. Isidro Tavárez.

Guzmán Almonte en ese sentido, exhortó a los productores a no resistirse a los cambios tecnológicos y al conocimiento, y a escuchar la voz de los técnicos en el cultivo del tabaco que pone a disposición el Instituto del Tabaco.





INTABACO agasaja a colaboradores con un almuerzo navideño

20 de diciembre de 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- En un ambiente lleno de alegría y camaradería, el Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), efectuó el viernes 20 de 2024 un almuerzo con motivo a las fiestas decembrinas.

La actividad se realizó en la sede central de la institución, donde colaboradores de todas las áreas se reunieron para compartir momentos de unión y festividad.

El evento contó con la presencia del Director Ejecutivo, Ing. Rafael Almonte, así como de directores y encargados departamentales, quienes disfrutaron de un animado espectáculo de música típica en vivo.

La celebración estuvo marcada por el baile, el entusiasmo y un ambiente festivo que reflejó el verdadero espíritu navideño.

La actividad no solo fortaleció los lazos entre los colaboradores, sino que también reafirmó el compromiso de INTABACO con el bienestar y la felicidad de sus servidores.

La celebración concluyó con un mensaje de unidad y optimismo, recordando el verdadero sentido de la Navidad, y con ello el nacimiento del niño Dios.





Capacitación del personal técnico del Instituto del Tabaco de la República Dominicana sobre el uso de plataforma digital

26 de diciembre de 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) ha iniciado una jornada de capacitación dirigida a su personal técnico, con el objetivo de fortalecer el uso eficiente de la plataforma digital que facilita el monitoreo y control de los procesos relacionados con el sector tabacalero y directamente con los productores.

Este programa de formación, que involucra a técnicos especializados, busca mejorar la operatividad y la toma de decisiones a través del manejo adecuado de la tecnología, brindando herramientas que optimizan el flujo de información y contribuyen al seguimiento preciso de las actividades del sector. Durante las sesiones, se cubren aspectos técnicos clave de la plataforma, garantizando que los colaboradores estén completamente preparados para aplicar los conocimientos adquiridos en su día a día.

La capacitación, que forma parte de la estrategia de innovación y mejora continua de INTABACO, refuerza el compromiso de la institución con el desarrollo del sector tabacalero en la República Dominicana, promoviendo una mayor eficiencia y sostenibilidad en la industria.



